

Fislisbach: Die Musikgesellschaft Fislisbach, der Musikverein Niederwil und die Stadtmusik Bremgarten konzertierten

# «Sie wünschen – einer der drei spielt»

Ein Sommerkonzert der aussergewöhnlichen Sorte präsentierten drei befreundete Musikvereine auf dem Gugerplatz in Fislisbach. Das Publikum durfte wählen, einer der Vereine spielte auf.

Die gute alte Jukebox. Früher gehörte sie zum festen Bestandteil jeder guten «Beiz». Durchzechte Nächte lang war sie Garant für gute Stimmung. Die Musikgesellschaft Fislisbach liess nun die Idee der Jukebox wieder aufleben. Und zwar auf ganz aussergewöhnliche Art und Weise. Gemeinsam mit dem Musikverein Niederwil und der Stadtmusik Bremgarten lud sie am Freitagabend auf den Gugerplatz ein. Hier spielten die drei befreundeten Vereine einen Abend lang, was sich das Publikum wünschte.

Erst hatten jedoch die Fislisbacher Jugendmusiker ihren Auftritt vor grossem Publikum.

## 45 Lieder zur Auswahl

Die aussergewöhnliche Idee stammte von Urs Heri, dem Dirigenten der Fis-



«Radio 1»-Moderator Hannes Diggelman führte durch den Abend.



Die Gastgeber und Initianten des Abends: Die Musikgesellschaft Fislisbach unter der Leitung von Urs Heri. Fotos: nw

lisbacher Musikgesellschaft. Die befreundeten Vereine liessen sich gerne davon begeistern und reisten an diesem herrlich sonnigen Freitagabend nach Fislisbach, um das in Scharen herbeiströmende Publikum bestens zu unterhalten. Auf den langen Festischen auf dem Gugerplatz lag die Liste mit den 45 zur Auswahl stehenden Liedern vor. Die Gäste hatten nun die Qual der Wahl. Das Angebot ging vom Marsch, über Pop und Rock bis hin zu Volkstümlichem.

## Ein Profi moderierte den Abend

Durch das Programm führte Hannes Diggelman. Der begeisterte Blasmusiker arbeitet als Moderator beim Stadtzürcher «Radio 1». Dass er für diesen Abend gewonnen werden konnte, lag an den freundschaftlichen Beziehungen, welche die Musikgesellschaft Fislisbach mit einer Zunft in Zürich pflegt. «Wir spielen seit Jahren am Sechseläuten für die Zunft zur Gerwe und Schuhmachern am Umzug», löste der Fislisbacher Musikant Urs Rimmann das Rätsel. Hannes Diggelman



Zu Gast in Fislisbach: Der Musikverein Niederwil.

gehört der Zunft an. Und so kam es, dass er mit launigen Sprüchen durch den Abend führte. Dem Publikum gefiels. Munter wurden Nummern gerufen und wenn man Glück hatte, erklang wenig später «James Bond Theme», «Band Power» oder sogar der

«Sechseläutenmarsch». Auf der Liste war hingegen nicht vermerkt, welcher Verein das jeweilige Lied spielen sollte. Und so war man umso gespannter, wer denn jeweils zum Zuge kam.

Nathalie Wolgensinger